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    令和６年 ７月吉日 

ＰＴＡ会員各位 

国立市立国立第三中学校 

ＰＴＡ中央委員会 

         第 1 回運営委員会だより  

日時：令和６年６月２０日（木） １７：００～ 

場所：２階 第一会議室 

 

【校長先生より】 

 本日は、第１回目のＰＴＡ運営委員会にお集まりいただき誠にありがとうございます。新役員の

皆様をはじめ委員の皆様、本年度もよろしくお願い申し上げます。 

 さて、１学期も残りひと月を切りましたが、3年生の修学旅行、第 50 回目を迎えた体育祭、そし

て、期末考査を予定通り実施することができました。特に、体育祭では、PTA の皆様に受付、広報、

駐輪場整理等のご協力をいただきましたこと、深く感謝申し上げます。御陰をもちまして、天気に

も恵まれ無事に終了することができました。 

 さて、本校では、本年度から国立市コミュニティスクールのモデル校指定を受け、学校運営協議

会及び地域学校協働活動推進本部を設置しました。早速、先週、放課後の居場所づくりを目的とし

た生徒会主催による三中カフェ「MYHA³RÜ(マイハル)」の開催に当たり、推進本部ボランティアの皆

様には、多大なるご協力を頂きましたこと御礼申し上げます。 

 本年度は、PTAと学校運営協議会及び地域学校協働活動推進本部の皆さんとの協力により、本校の

教育活動の一層の充実を図ってまいります。本年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

【副校長先生より】 

体育祭では、PTAの皆様に受付や駐輪場誘導・整理・写真撮影をしていただきました。当日は 300

名を超える来場者数でしたが、スムーズに混乱なく受付や駐輪場誘導・整理がされていました。広

報の皆様には、色々な角度から工夫を凝らして写真を撮っていただきました。広報誌が楽しみです。

暑い中、本当にありがとうございました。 

 また、マイハルカフェでは、4 日間で延べ 771 名の生徒の来室があり、毎日図書室は大盛況でし

た。生徒たちからは「嬉しすぎる」「提出物が捗った」「家では誘惑に負けるけど、ここだと勉強で

きる」などの嬉しい声を多く聞くことができました。カフェの運営をサポートしてくださった方は

今回 6名でした。今後の継続を考えると足りない状況です。1日だけでも良いので、ぜひ、地域学校

協働推進本部へのボランティア登録をしていただき、お力添えいただけますと幸いです。ボランテ

ィアは現在も募集中ですので、ぜひよろしくお願いいたします。 

 

【各学年先生より】 

＜1学年＞ 

1年生は 4学級でスタートしました。中学校生活に慣れてきて、授業や体育祭、部活動でも自

分らしさを出せるようになってきました。特に、体育祭は、各学級の実行委員を中心に仲間と

の絆を深めながら、大いに盛り上がりました。初めての定期考査では、緊張しながらもこれま

での勉強の成果を発揮できるように皆それぞれに頑張っていました。 
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 一方で、コミュニケーションの中での行き違いによる言い争いや、相手の発する言葉で傷つ

く仲間が出るなど仲間同士の摩擦もありました。生徒たちも困っていることについて、すぐに

学級担任に相談できたので、学年で組織的かつ迅速に対応することができました。 

 夏休みを迎えるにあたり、生徒たちが充実した１学期だったと思えるように、学年の教員で

学校生活を見守り支えていきます。保護者の皆様には、お子様について相談したいことがあり

ましたら、気兼ねなく学校へご連絡いただければ幸いです。 

 

＜2学年＞ 

 下級生が入学し、先輩という意識が出てきています。夏の大会が終わり、期末考査後から 2 年生

中心に動き始める部活もありそうです。生徒には、「自分たちで作る部活動」を自分たちで考え、短

い練習時間でも上位を目指せるよう、意識して活動してほしいと願います。 

 体育祭では、どのクラスもオリジナリティのあるクラススローガンを立てていました。2回目

ということもあり、クラスみんなで協力し、作戦を立てて臨んだ学年リレー・学年種目は、見る

人も楽しめた見ごたえのあるレースでした。 

 6月 14日（金）実施の上級学校訪問は、各班で訪問する学校を決め、学年全体で国立の東京

高専を始め、都立７校、私立７校の、計１５校の上級学校を訪れました。気温３０度を超える真

夏日となりましたが、体調不良者を出さずに帰校することができました。少しずつ進路（将来

について・上級学校進学について）への意識も持たせられるといいと感じています。 

最近は 8:25遅刻（予鈴遅刻）の生徒が増え始めています。ぜひ、ご家庭でのお声がけをお願

いします。 

中学 2年生ともなると、「甘えたい」と「自立したい」の間で葛藤する時期です。保護者の皆

様には、お子様について相談したいことがありましたら、気兼ねなく学校へご連絡いただけれ

ば幸いです。 

終業式までの残り 1カ月もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

＜3学年＞ 

 進級後、修学旅行、体育祭と行事の連続で、その間に生徒会や部活動及びその試合と、息つく間

もない一学期前半でした。6月になると学習への取組も、最上級生らしい姿が見えるようになりまし

たが、期末考査後はまた合唱コンクールの準備が始まります。大忙しの一学期でありました。 

 

＜A組＞ 

 6 月 28 日に多摩特研球技大会（バスケットボール大会）、7 月 12 日に校外学習（多摩動物公園）

を控え、練習と事前学習で忙しい日々です。3年生がとても頼もしく成長していて、時には 1年生の

元気に圧倒される様子も見られますが、いい背中を見せてくれています。私たち教員も「3年生をお

手本にしてやってごらん」と安心して言える日々です。 

 

【地域学校協働活動推進委員より】 

生徒会と先生方と、マイハルカフェをやりました。今後も続けていきたいので、少しでもお時間

ある方はボランティア登録をよろしくお願いします。2学期の予定は決まり次第お知らせします。 

推進委員だよりを定期的に発行していきますので、ホームページでご確認ください。 

【代表より】 

体育祭は概ね成功したかと思いますが、駐輪場が満杯になってしまったり、校外のプレートが無か

ったりと、来年度に向けて改善すべき点がいくつかあると思いました。 



 3 / 5 

 

●活動報告および活動予定           

【中央・各委員会共通】 

＜活動報告＞ 

６月２０日（木）第一回運営委員会 

＜活動予定＞ 

１１月２０日（水）第二回運営委員会 

 

【中央委員代表】 

＜活動報告＞ 

４月１９日(金） 役員選出 

４月２７日（土） 役員引継ぎ 

５月３０日（木） 会長会役員引継ぎ 

５月３０日（木） PTA会費集金のお知らせ配布 

６月１日（土）  体育祭手伝い 

６月８日（土）～６月２１日（金）ＰＴＡ会費集金期間 

＜活動予定＞ 

６月２８日(金) 第一回会長協議会・校長会 

９月１３日（金）合唱コンクール手伝い 

１１月２０日（水）第二回運営委員会 

２月２７日(木) 第二回会長協議会・校長会 

日程未定：環境整備アンケート 

 

【給食委員会】 

＜活動報告＞ 

４月２７日(土)  役員引き継ぎ 

５月７日(火)    献立作成委員会 欠席 

５月２５日(土)  第一回定例会 

５月１６日(木)   物資納入登録業者選定委員会 出席 

６月１日(土)    体育祭手伝い 

６月４日(火)   献立作成委員会 出席 

６月１４日(金)   物資納入登録業者選定委員会 出席 

＜活動予定＞ 

７月５日(金)   献立作成委員会（書面式） 

８月１日(木)   物資納入登録業者選定委員会 出席 

９月５日(木)  献立作成委員会（書面式） 

９月１０日(火) 物資納入登録業者選定委員会 出席 

９月１３日(金) 合唱コンクールお手伝い 

・参加の負担を減らすため、献立作成委員会は 7月から書面式となります。 

・今年度の試食会はありません。 

 

【校外委員会】 

＜活動報告＞ 

４月２７日(土)校外委員第 1回定例会、引き継ぎ 

５月２９日(水)校外委員第 2回定例会 
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５月２９日(水)「ピーポくんの家」新規募集＆継続確認書類配布(すぐーる併用) 

６月１日(土)体育祭手伝い 

６月１１日(火)「ピーポくんの家」配布書類回収 

＜活動予定＞ 

６月２５日(火)市役所にて「ピーポくんの家」説明会 

６月２５日(火)市役所に保険登録(名簿提出) 

６月２６日(水)校外委員第 3回定例会  

６月２６日(水)「ピーポくんの家」新規募集結果報告(すぐーる配信) 

７月上旬 地域の方へ「ピーポくんの家」継続確認＆御礼のお手紙投函 

９月 市役所で「ピーポくんの家」プレート受け取りと来年度必要数依頼書提出 

 

Q.体育祭にバイクで来校された方がいたが、駐輪場は基本自転車用なので、どこに誘導すればいい

のか。 

A.来年は北門入ってすぐ右側のスペースにバイク置き場を作って、様子を見たい。(校長先生) 

 

【広報委員会】 

＜活動報告＞ 

４月２７日（土）顔合わせ、担当決め・三中だより掲載内容の確認・体育祭撮影担当決め 

５月９日（木）三中だより作成打合せ 

６月１日（土）体育祭にて広報用撮影 

６月６日（木）三中だより掲載写真選定 

＜活動予定＞ 

１学期中に三中だより発行 

２学期 早々に反省会 

・三中だよりを 1 学期中に発行するというのがスケジュール的にタイトだが、先生方の紹介を早く

見たいという声もある。2学期になったら話し合いたい。 

 

Q,三中だよりを外部（会長会で他校の会長など）に配布しているが、個人情報保護の観点から、不

要なのでは。 

A.内部配布だけにしましょう。(校長先生) 

 

【１学年委員会】 

＜活動報告＞ 

４月２７日(土) 役員引継ぎ 

６月１日(土) 体育祭手伝い 

＜活動予定＞ 

９月１３日(金) 合唱コンクール手伝い 

 

【２学年委員会】 

＜活動報告＞ 

４月２７日（土）役員引継ぎ 

６月１日（土） 体育祭手伝い 

＜活動予定＞ 

９月１３日（金） 合唱コンクール手伝い 
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【３学年委員会】 

＜活動報告＞ 

４月２７日（土）役員引継ぎ 

６月１日（土） 体育祭受付手伝い 

＜活動予定＞ 

７月 卒業記念品について話し合い 

９月１３日（金） 合唱コンクール手伝い 

９月下旬 卒業記念品発注 

 

●令和６年度 PTA総会（書面決議）報告 

ＰＴＡ総会は書面による決議とし、5月に実施されました。 

会員総数３３８名のうち、不承認提出数０名、第一号から第六号議案まで全て可決されました。 

●連絡事項 

【ＰＴＡ保険について】 

今年度も前年度と同様のＰＴＡ保険(ＰＴＡ傷害、ＰＴＡ賠償+児童生徒賠償)に加入できました。 

【ＰＴＡ会費集金について】 

今年度から振込になりました。今現在で、未入金の世帯が 100世帯近くあります。 

振込期間は 6月 8日～21日となっております。 

【委員の運営費・活動費のお支払いについて】 

●必要なものを購入する際、各委員の予算を超える金額の場合は運営委員会で審議が必要になりま

す。運営委員会前の本部定例会までに代表に連絡してください。 

●何か購入される際は、立て替えて購入していただいて、会計に報告してください。あらかじめ会

計に金額をご連絡いただいた場合は運営委員会の時に領収書と引き換えで、現金でのお支払いに

なります。 

●卒業対策の費用について 

 予算内での準備をお願いします。 

【通信費について】 

各委員会の役員の方々への通信費のお支払いがあります。 

【環境整備アンケートについて】 

今年も環境整備アンケートを Googleフォームから実施します。 

回答いただいた要望を参考に学校内を見回り、必要案件をまとめ、市に提出します。 

現在、校庭のスプリンクラーの設置と、老朽化した理科室の補修改善の要望を出しています。 

 

次回 第２回運営委員会 

日時：１１月２０日（水）１７：００～    場所：２階会議室 

議題：来年度の創立 50周年記念式典に向けて、他。 


